Cede la caída económica: Fed (El Financiero 04/06/09)

Cede la caída económica: Fed (El Financiero 04/06/09)(Agencias / Ari Audi) Jueves, 4 de junio de 2009. WASHINGTON, DC, 3 de junio.- El presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Ben Bernanke, anticipó que para fin de año se verían indicios de que termina la recesión, aunque proyectó que el mercado laboral continuaría débil hasta entrado 2010. "Los datos recientes (...) sugieren que el ritmo de contracción económica podría estar en desaceleración", comentó ante la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Representantes de Estados Unidos. "Notablemente, el gasto del consumidor, que bajó en el segundo semestre del año pasado, ha estado en general plano desde el inicio de 2009, y la confianza del consumidor ha mejorado. "En los próximos meses, el poder adquisitivo de las familias será impulsado por el programa de estímulo fiscal", señaló. No obstante, destacó que el número de nuevas y continuas solicitudes del seguro de desempleo a finales de mayo sugiere que en los próximos meses es probable que haya pérdidas de empleos considerables, e incrementos en el desempleo. Tropiezos Así, tomando como contexto las declaraciones de Bernanke y después de cuatro días de alzas, los mercados accionarios de Estados Unidos y México cerraron actividades con descensos. El Dow Jones, Nasdag y Standard & Poor's 500 retrocedieron 0.75, 0.59 y 1.37 por ciento, para ubicarse en ocho mil 675.24, mil 825.92 y 931.76 unidades, respectivamente. A diferencia de lo ocurrido este martes, los indicadores económicos estadounidenses se quedaron por debajo de las expectativas, mermando en el ánimo de los inversionistas. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tuvo una fuerte caída de 2.11 por ciento, a 24 mil 651.32 puntos, con un volumen de 176.7 millones de títulos para un importe de seis mil 871.2 millones de pesos. El tipo de cambio perdió más de siete centavos para cerrar en 13.35 pesos por dólar, tras alcanzar mínimos de la sesión en 13.38 unidades por billete verde. El mercado petrolero también cedió terreno, con lo que el petróleo WTI descendió 2.43 dólares, a 66.12 por barril.